
平成２７年第１回土岐市議会定例会 

一般質問順序表 

３月４日、５日 

 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１ 
４日 
午前 

小関 祥子 

１．土岐市のまちづくり

について 
ア. 駅前整備計画と高齢者住宅の建設について 
イ. 妻木南部区画整理事業と河合区画整理事業について 
ウ. 駅前商店街と各町商店街の整備について 
エ. 企業誘致と工場適地の選定について 
オ. 第６次総合計画の基本構想と都市計画（マスタープラン）

について 

関係部長 
〃 
〃 
〃 
市長 

２ ４日 
午後 

宮地 順造 

１．東濃西部都市間連絡

道路について 
 
２．ハイテクロード南北

線について 
 
３．都市計画公園「下石

西山公園」について 

ア. 残り区間（約２km）の今後 
 
 
ア. 進捗状況について 
 
 
ア. 今後のスケジュールについて 

関係部長 
 
 

関係部長 
 
 

市長及び 
関係部長 

３ ４日 
午後 

渡邉 隆 

１．地方創生…土岐市版  

創生で、総合戦略と

予算案 

ア. 土岐市版創生への基本的な考え方 
 
 

イ. 創生への道筋と平成 27 年度予算 

市長、教育長 
及び 

関係部長 
〃 

４ ４日 
午後 

髙井由美子 

１．美化条例について 
 
 
 
２．安心安全対策につい 
  て 
 
 
３．市内のカーブミラー

について 

ア. 不法投棄について 
 
イ. 美化条例について 
 
ア. 不審者情報の現状について 
 
イ. 不審者及び防犯対策について 
 
ア. 曇らないカーブミラーについて 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

５ ５日 
午前 

布施 素子 

１．土岐市将来都市像に

ついて 
ア. 平成 28 年度からの第６次土岐市総合計画の策定について 

 
イ. 地方創生先行型「地方版総合戦略策定事業」について 
ウ. 病院事業改革プラン策定事業について 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 

６ ５日 
午前 

山内 房壽 

１．新教育委員会制度に

ついて 
 
 
２．市の将来について 

市長のビジョンは 

ア. 新教育長について 
 

イ. 総合教育会議について 
 
ア. 総合病院について 
 
イ. 人口減少について 
ウ. 高齢化社会について 
エ. 雇用について 
オ. まちづくりについて 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
〃 
〃 

７ 
５日 
午前 

加藤 辰亥 
１．土岐市の子どもの状

況について 
ア. 子どもの貧困状況をどのように捉えているか 
 
イ. 今後の子どもの育成は 

教育長及び 
関係部長 

〃 



 
順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

８ 
５日 
午後 

小栗 恒雄 

１．地方行政にできる子

どもの貧困対策 
 
 
 
 
 
２．ソーラーパネルの設

置について 
 
 
 
 
３．携帯端末による情報

通報制度について 

ア. 土岐市内の子どもの貧困の現状は 
 
 
イ. 学校現場で感じる子どもの貧困について 
ウ. 教育現場での子どもの貧困対策は 
エ. 土岐市の格差問題の取り組みについて 
 
ア. 市内での大型ソーラーパネルの設置状況は 
イ. 土砂等の災害が発生しうる認識はあるのか 
ウ. 土地境の侵害等の対応は 
エ. 大型ソーラーパネル設置の法規制と指導は 
オ. 市の大型ソーラーパネル設置の今後の対応について 
 
ア. 地域の課題に携帯端末の無料アプリの活用制度は 
イ. 災害発生時における携帯端末の活用制度は 

市長、教育長 
及び 

関係部長 
〃 
〃 
〃 
 

関係部長 
〃 
〃 
〃 
〃 
 

関係部長 
〃 

９ ５日 
午後 

北谷 峰二 

１．空き家対策特別措置

法の施行について 
ア. 現在、市内において空き家軒数は 
イ. 市として空き家対策計画を策定する意思は 
ウ. 空き家対策条例を制定する意思は 
エ. 空き家を再生し、有効活用の考えは 

関係部長 
〃 
〃 
〃 

１０ 
５日 
午後 

西尾 隆久 

１．まち・ひと・しごと

創生関連事業につい

て 
 
２．子ども子育て支援事

業計画について 

ア. 本市との関わりについて 
 
イ. どのような事業が対象か 
 
ア. 公立保育園等再編計画について 
 
イ. 各地域での計画に合わせた協議について 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 


